

長 浜 警 察 署 協 議 会 議 事 録

開 催 日 時	令和6年11月15日（金）午後1時30分～午後4時	
開 催 場 所	滋賀県長浜警察署 裏駐車場及び3階会議室	
出 席 者	委 員	廣部恭子会長、西村圭司副会長、野坂大介委員、沢田麻由里委員、喜田朋子委員、伊藤克美委員
	警 察	井上署長、中谷副署長、安藤調査官（警務課長）、森調査官（会計課長）、加治木留置管理課長、服部生安課長、松村地域課長、宇野刑事課長、田村交通課長、福島警備課長
議 事 概 要	<p>第102回長浜警察署協議会</p> <p>1 本部機動隊・長浜署二機合同災害救助訓練及び装備資機材の視察</p> <p>2 会長挨拶</p> <p>会長から「機動隊による災害救助訓練及び装備資機材を視察させて頂き、災害発生時に対応できるように訓練されていることがよく分かった。日頃の警察活動について、委員の皆様から積極的な御意見を出していただきたい。」旨の挨拶がなされた。</p> <p>3 署長挨拶</p> <p>署長から「災害救助訓練及び装備資機材を御視察いただきました。引き続き有事に備えて訓練を続け、練度を上げていきたいと考えているので、御協力賜りますよう、よろしく願います。また、管内の犯罪交通事故の発生状況は減少傾向にある。今年も残り1か月となったが、長浜警察署としても気持ちをしっかりと引き締め、署員一丸となって各活動を推進していくので、今後とも御支援をお願いする。」旨の挨拶がなされた。</p> <p>4 議事</p> <p>(1) 新任警察官の紹介と着任挨拶</p> <p>本年9月25日、当署に警察学校を卒業し着任した4人から自己紹介と着任挨拶がなされた。</p> <p>(2) 警察署協議会代表者会議の結果報告について</p> <p>副会長から、11月7日に開催された警察署協議会代表者会議の結果について報告がなされた。</p> <p>(3) 管内の事件事故の発生状況と各課の活動内容について</p>	

警察から業務に関する説明がなされた。

訓練視察結果の意見として、委員から「本日訓練を見せていただき、救助に対する隊員間の声掛けやチームワークの素晴らしさに感心した。先日も、会社近くで実施された要人の警護の際も、皆さんのキビキビした動き、態度を見て感動した。」旨の意見がなされた。

特殊詐欺、闇バイト等に関する事案について、委員から「被害の対象となる者に対しての下見等は本当に行われているのか。」、「闇バイトが絡む事件は同一地域での発生が多いように思うが、各県の警察間の情報交換はどうなっているのか。」、「闇バイト等に絡む少年が個人情報を提供してしまって困っている事実があると思うが、そのような少年に対して踏み込んだ対策や小中高生に対する防犯教室は実施できないのか。現在の少年犯罪の状況はどうか。」旨の意見がなされ、警察から「被害の対象となる者の情報が売り買いされ、それに伴った下見が行われていることも事実である。」、「事件に関する各県間の情報交換は細かく行われている。」、「小中高生に対する防犯教室は、様々な機会を通じて実施している。継続的に指導啓発を行っていききたい。」、「少年犯罪については、増加傾向にあり、質も悪くなっている。」、「生活安全課の方では、闇バイト防止や自転車盗防止の YouTube 動画を配信している。今の若い子供はテレビを見ないので、YouTube 動画等のリンクから見てもらえることを期待して、若い人向けの啓発に力を入れている。」旨の説明がなされた。

道交法改正による自転車の取締り等についての意見として、委員から「私が所属する J C では交通安全に関する取組も行っており、いろんなことで協力できると思う。何かあれば、気軽に声掛けしてもらえれば協力したい。」、「道路交通法が改正されたが、実際に自転車に対する取締りはできるのか。」、「自転車のヘルメット着用率が悪いがもっと啓発が必要ではないか。」、「自転車のながらスマホやヘルメットの着用について学校や生徒会にも声掛けをして学校の中で『自分の身は自分で守る』、『自分が加害者にならない』ことの意識付けを指導啓発してはどうか。また、作成されているポスターについてもいろいろ難しい面はあるがカラー刷りにして目立つようにして配布するなどして工夫して取り組んでほしい。」旨の提言がなされ、警察から「啓発の協力援助に大変感謝する。是非ともよろしく願います。」、「県下においても自転車の飲酒運転も検挙されており、自転車利用

者に対する積極的な声掛けを実施し、指導啓発していきたい。」、「自転車のヘルメットの着用については、学校の生徒自らが行うという形での啓発を推進した。また、自転車販売業者に対する着用推進の啓発を実施した。」、「積極的に取締りを推進する。また、ポスターでの啓発のやり方の問題については、工夫していきたい。」旨の説明がなされた。

5 次回開催日程

次回の開催については、来年1月29日に開催される滋賀県警察学校卒業式視察後、協議会を開催することとなった。